

Bab 1

Pendahuluan

1.1.Pendahuluan

Penerapan K3 itu sangat penting untuk dilingkungkan pekerjaan, hal ini adalah suatu upaya untuk melakukan salah satu pencegahan untuk membuat lingkungan menjadi aman serta nyaman[1], oleh karena itu dibutuhkan tempat bekerja yang aman serta nyaman untuk karyawan. Agar karyawan dapat bertugas dengan konsentrasi dan ketelitian yang baik. Kecelakaan kerja dapat mengakibatkan berbagai kerugian bagi karyawan dan perusahaan. Untuk meminimalisir atau menghilangkan kecelakaan kerja perusahaan dapat melakukan analisis Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3).

PD. Alam Aneka Aroma produsen Kecap Samyu di Sukabumi memiliki luas areal 2.320,60 Ha yang bergerak di bidang pembuatan kecap dengan komoditi hasil pengolahannya berupa kecap manis dan kecap asin. Lokasi Pabrik Alam Aneka Aroma berada di Jl. RH Didi Sukardi 262 Kota Sukabumi dengan kapasitas olah optimal 2.400 botol per hari. Pemasaran produksi berorientasi untuk pasar Lokal saja melalui kontrak penjualan oleh bagian Pemasaran Kantor Direksi. Produksi yang dipasarkan dalam bentuk Kecap Manis botol dan Kecap Asin botol.

K3 adalah sebuah upaya melindungi yang bertujuan agar tenaga kerja atau karyawan harus bekerja dengan aman serta nyaman, agar semua proses produksi berjalan secara aman serta nyaman, dengan melakukan analisis Keselamatan dan Kesehatan Kerja K3, diharapkan perusahaan dapat mencegah dan mengurangi tingkat kecelakaan kerja, serta mencegah kasus kecelakaan kerja dari berbagai

unsur yang terdapat diperusahaan tersebut yang dapat mengganggu proses pekerjaan lainnya,

PD. Alam Aneka Aroma memiliki standar K3 yang bertugas untuk menjamin kesehatan dan keselamatan kerja karyawan, termasuk menanggulangi kecelakaan dan keadaan darurat. Meskipun sudah terdapat SOP dan poster gambar yang terdapat pada dinding ruangan produksi, tapi masih ada saja banyak pelanggaran yang dilakukan oleh karyawan dengan APD yang kurang lengkap, padahal pada proses produksi harus sangat hati-hati karena terdapat banyak sekali tempat yang memicu terjadinya kecelakaan kerja seperti lantai yang licin karena tumpahan kecap dan cairan gula merah. Dari berbagai masalah yang terdapat diperusahaan maka sangat dibutuhkan penelitian mengenai motivasi karyawan terhadap pentingnya K3. Oleh karena itu, maka penulis memilih judul “**ANALISIS FAKTOR KARYAWAN MEMATUHI ATURAN K3 DI PD. ALAM ANEKA AROMA.**” sebagai penelitian tugas akhir yang akan dilaksanakan.

1.2. Identifikasi Masalah

Pertanyaan yang didapatkan dari permasalahan yang didapatkan pada penelitian ini diantaranya adalah:

Bagaimana motivasi karyawan terhadap K3?

1.3. Tujuan Penelitian

Tujuan yang ingin dicapai dari penulisan laporan penelitian ini antara lain:

Menentukan faktor-faktor yang memotivasi karyawan terhadap K3.

1.4. Pembatasan Masalah

Supaya penulisan laporan penelitian ini sesuai dengan tujuan pembuatannya, maka penelitian dilakukan hanya akan dilakukan pada ruang lingkup:

Penelitian dilakukan di bagian lantai produksi PD. Alam Aneka Aroma.

1.5. Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan pada laporan penelitian yang dibuat diantaranya adalah:

Bab I Pendahuluan

Berisi mengenai latar belakang masalah, identifikasi masalah, tujuan peneliti, pembatasan masalah serta sistematika penulisan.

Bab II Tinjauan Pustaka

Berisikan literatur pada penelitian, kekurangan penelitian yang sebelumnya dan *state of the art* penelitian.

Bab III Metodologi Penelitian

Berisikan tentang *flowchart* mengenai langkah-langkah penelitian beserta penjelasannya.

Bab IV Pengumpulan dan Pengolahan Data

Berisi mengenai jumlah informasi dan data yang didapat selama penelitian serta proses pengolahan data yang dilakukan dalam upaya pemecahan masalah.

Bab V Analisis

Berisikan tentang analisis dari hasil yang telah didapatkan melalui pengolahan data yang sudah dilaksanakan sebelumnya.

Bab VI Kesimpulan dan Saran

Berisikan kesimpulan mengenai hasil yang didapatkan berdasarkan pada pengolahan data dan analisis sertacsaran yang diberikan berdasarkan hasil dari penelitian.

Daftar Pustaka